## 「ご意見箱」便

## (2024年7月回収分②)

## <ご意見>

15歳以下の面会の許可をお願いしたいです。

## <回答>

この度は、貴重なご意見を頂戴しありがとうございます。 当院ではコロナ禍以前より、15歳以下の小児の面会をお断りしており ます。その理由は入院患者さんとお子様の特徴にあります。

まず、当院に入院されている患者さんは、免疫が低下し病気を患った ご高齢の方が多く、また感染症を患って治療されている方もおられま す。

次いで小児は、大人に比べて抵抗力が弱く、発熱や嘔吐、下痢などの症状が集団生活の中で流行しやすい環境にあります。例えば、今年度は新型コロナウイルス感染症だけでなく、手足口病やA群溶血性レンサ球菌咽頭炎などの感染症が例年と比べて非常に高い状況が報告されています。

このような特徴から、小児面会を許可することでお子様への感染のリスクと、お子様を介して入院されている患者さんへ感染のリスクが発生します。以上のことから、小児の面会をお断りしているのが現状です。病院内での感染を予防するための措置として、ご理解頂けますと幸いです。

ただし、特別面会を許可している場合は、この限りではございません。 個別の対応をしておりますので、一度病棟へお問い合わせください。